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NATUREZA O Instituto 
Ambiental Nossa Terra, em 
parceira com a Zilor, distri
buiu 700 mudas de árvores 
na manhã de sábado 20, 
na praça Comendador José 
Zillo, a Concha Acústica. O 
sucesso da iniciativa foi ta
manho que antes das 11h 
todas as mudas já haviam 
sido entregues. O objetivo 
das doações era conscienti
zar a população da impor
tância doa preservação do 
meio ambiente e lembrar o 
Dia da Árvore, comemora
do no domingo 21. No lo
cal, as pessoas eram orien
tadas sobre como plantar e 
cuidar das mudas, entre ou
tras informações técnicas.

------------------------------------DIREITO DE RESPOSTA CONCEDIDO PELA JUSTIÇA ELEITORAL-------------------------------------

A verdade sobre a
pesquisa

Pesquisa que mostra que o candidato Tipo (PV) lidera corrida eleitoral em Lençóis Paulista cumpre

critérios estabelecidos pela Justiça Eleitoral

Alexandre Pittoli, o apre
sentador da campanha do 
candidato Tipo, enfatizou, 
corretamente no comício re
alizado na última sexta-feira, 
no Jardim Caju, que o jornal 
BOM DIA, sediado em Bau-

ru, publicaria a pesquisa que 
apontava números diferentes 
dos apresentados pelo O ECO 
no último dia 11. Como foi di
to, a edição do ultimo dia 13, 
do BOM DIA trouxe na página 
27, a publicação da pesquisa

encomendada pelo jornal agu- 
dense CORREIO REGIONAL e 
realizada pelo instituto OESTE- 
COM Propaganda e Marketing 
Ltda. Durante sua apresenta
ção, Alexandre Pittoli, convi
dou a população a conferir, de

fato, os números que são abso
lutamente diferentes daqueles 
divulgados pelo O ECO, mas 
em nenhum momento disse 
que a pesquisa havia sido feita 
pelo BOM DIA. Adquirir um 
espaço para o Informe Publici-

tário que garantiu a veiculação 
da pesquisa pelo BOM DIA foi 
uma das alternativas encontra
das para mostrar à população 
uma informação que poderia 
confrontar a pesquisa veicula
da pelo O ECO.

'Remédios serão entregues 
na casa do usuário', diz Bel
Candidata a prefeita, Bel diz que vai implantar serviço de entrega de remédios em casa para aumentar eficiência do tratamento

A candidata tucana Izabel 
Cristina Campanari Lorenzet- 
ti, a Bel, confirmou ao O ECO 
que seu plano para melhorar 
a saúde municipal prevê im
plantar a entrega de medica
mentos na casa do usuário. 
A primeira etapa visa atender

M A C A T U B A

Novo posto 
de saúde entra 
em operação

O novo posto de saúde 
Dr. Marco Moretto começou 
a atender ontem. A cerimônia 
oficial de inauguração aconte
ceu no domingo 21. O antigo 
prédio foi demolido e deu lu
gar a um centro de especiali
dades médicas, a um posto do 
PSF (Programa Saúde da Famí
lia) e um CEO (Centro de Es
pecialidades Odontológicas). A 
obra custou aproximadamente 
R$ 1 milhão. ►► Página A5

aos pacientes que fazem uso 
contínuo de determinados 
medicamentos, como no trata
mento de diabetes, doenças do 
coração e tuberculose. O pro
jeto também chegará aos de
mais usuários da rede pública 
que retiram seus remédios nas

unidades básicas de saúde, no 
centro de especialidades mé
dicas e nas sedes do programa 
saúde da família. Só em 2007, 
a prefeitura de Lençóis entre
gou medicamento para 183 
mil pacientes. A lista completa 
inclui 867 tipos diferentes de

medicamentos e o valor inves
tido no serviço no ano passa
do chega a quase R$ 1,85 mi
lhão. "A idéia é cuidar cada vez 
melhor da saúde das pessoas. 
Após receber o atendimen
to médico, nós pretendemos 
avançar no serviço para que o

Fotos: Jornal O ECO

cidadão recupere sua saúde o 
mais rápido possível", comen
ta a candidata. Segundo ela, a 
entrega de medicamento em 
domicílio pretende assegurar 
que o paciente receba e use o 
medicamento até completar o 
tratamento. "Para isso, nós va

mos usar o PSF para monitorar 
o paciente e conferir se ele está 
usando o remédio passado pe
lo médico", completou. Proje
to do vereador democrata Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior já 
tramita na Câmara, propondo 
a adoção do serviço.
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Tipó, Bel e Coquinha participaram de debate ao vivo no sábado

JUVENTUDE No final de semana foi realizado o 4° Congresso Juvenil do Grupo Lwart. O tema deste ano 
foi 'Juventude: escolha seu caminho!'. Jovens que fazem parte do projeto Formação de Líderes tiveram a 
oportunidade de discutir assuntos relacionados ao seu dia-a-dia, tais como empreendedorismo e sexo na 
adolescência. Os adolescentes tiveram a oportunidade de assistir palestra com Jairo Bauer, psiquiatra que 
ficou conhecido por apresentar programas sobre sexo para adolescentes na televisão. ►► Página A2

Candidatos 
debatem na

Os candidatos que dis
putam o cargo de prefeito 
de Lençóis Paulista partici
param de debate realizado 
pela TV Preve, na noite do 
último sábado. Izabel Cris
tina Campanari Lorenzetti 
(PSDB), a Bel, e Luís Carlos 
Maciel (PHS), o Coquinha, 
gastaram quase todo o tempo 
apresentando suas propostas 
de governo. Ailton Tipó Lau- 
rindo (PV) preferiu atacar

de Lençóis 
TV Preve
o governo de José Antonio 
Marise (PSDB) e se mostrar 
como 'candidato dos po
bres', em mais um a tentativa 
de polarizar a eleição entre 
ricos e pobres. O debate foi 
dividido em seis blocos, teve 
a mediação do apresentador 
Samuel Ferro e participação 
dos jornalistas Duda Trevi- 
zani, da TV Preve, e Ricardo 
Santana, do Jornal da Cida
de de Bauru. ►► Página A3



d e b a t e

Juventude reunida
Congresso da Lwart propõe reflexão entre jovens sobre seu papel na comunidade; 

temas como empreendedorismo e sexo também estiveram na programação

M E N T E  SÃ

fotos: Jornal O ECO

Quase 300 jovens foram até o Grêmio da Lwart neste final de semana participar do Congresso juvenil; Jairo Bouer foi destaque

Pa u l o  Ed u a r d o  To n o n

Com o tema 'Juventude: 
escolha seu caminho!' foi re
alizado no último final de se
mana o 4° Congresso Juvenil 
do Grupo Lwart. Na ocasião, 
jovens que fazem parte do 
projeto Formação de Líde
res tiveram a oportunidade 
de discutir assuntos relacio
nados ao seu dia-a-dia, tais 
como empreendedorismo 
e sexo na adolescência. No 
evento também foram reali
zados trabalhos em equipe e 
gincanas. Para Douglas Feli

pe, de 18 anos, que também 
participou de todas as outras 
edições do congresso, este 
ano foi especial. "Em outros 
lugares a gente não tem essa 
oportunidade de discutir te
mas que são relativos à nossa 
comunidade", finaliza.

Segundo Danieli Roza, co
ordenadora de projetos sociais 
da Lwart, o evento atingiu to
das as expectativas da comis
são organizadora. "A gente 
acredita que esses dois dias 
vão servir como momentos 
de reflexão para eles", afirma 
Danieli, que também ajudou

a organizar as outras edições 
do evento. Ela destaca que são 
necessários praticamente oito 
meses de planejamento para a 
realização do encontro.

Na abertura do evento, 
os participantes puderam  ter 
um a aula-mágica com Rafael 
Baltresca. O palestrante fez 
um a apresentação diferen
ciada, bastante voltada para 
o público jovem, que m os
trou como transformar so
nhos em realidade.

Já na manhã de domingo, 
os jovens tiveram a oportuni
dade de assistir palestra com

Jairo Bauer, psiquiatra que 
ficou conhecido por apresen
tar programas sobre sexo para 
adolescentes na televisão. "O 
evento é um  ponto importan
te para que o jovem repense 
algumas questões. Na minha 
palestra, a gente mostrou pa
ra eles que é fundamental a 
administração das emoções 
que eles querem correr e dos 
riscos que podem estar liga
dos a essas emoções", resu
miu Jairo. Além de vídeos 
educacionais, o profissional 
também respondeu a dúvidas 
sobre sexualidade.

No sábado 20, a Câmara Municipal de Vereadores de Lençóis 
Paulista foi palco do 15° Encontro em Saúde Mental. Além de 
palestra da psiquiatra Fátima Aparecida Pereira sobre impulsi
vidade e dependência, tema central do encontro, e do diretor 
técnico estadual de saúde da regional Bauru, Carlos Alberto 
Macharelli, o evento também contou com a presença de diver
sas autoridades locais, entre elas o prefeito José Antonio Marise 
(PSDB) e de seu vice Norberto Pompermayer (PR), que é diretor 
Municipal de Saúde.

THALEsmnm
40.000

PRINCIPAIS PROPOSTAS
^  Incentivo ao primeiro emprego do jovem;

^  100% Auxílio Transporte para os estudantes;

^  100% Bolsa de Estudo aos estudantes mais necessitados;

S /  Internet gratuita a toda população;

k /  Retransmissão da MTV para atender pedido de toda população jovem; 

S /  ...e lealdade e seriedade para com toda população lençoense!

A celulose de eucalipto da Lwarcel, produzida de forma 
sustentável, é matéria-prima para diversos tipos de papéis, 
como: papéis de imprimir e escrever, papéis de uso sanitário 
e papel cartão para embalagens.

A Lwarcel Celulose 
faz parte do seu dia-a-dia.

Valorizando o homem, 
construindo o futuro.
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Cartas
na mesa
Bel, Tipó e Coquinha vão a debate 

na TV Preve e falam de propostas de 

governo; programa teve seis blocos com 

mediação do apresentador Samuel Ferro

Pa u l o  Ed u a r d o  To n o n

Faltando menos de duas 
semanas para as eleições de 5 
de outubro, os lençoenses que 
estão indecisos tiveram uma 
ótima oportunidade de co
nhecer melhor os candidatos 
que disputam a corrida pela 
Prefeitura da cidade. O  deba
te realizado pela TV Preve, na 
noite do último sábado, du
rou quase duas horas e apre
sentou o perfil dos três candi
datos: Izabel Cristina Campa- 
nari Lorenzetti (PSDB), a Bel, 
Ailton Tipó Laurindo (PV) e 
Luís Carlos Maciel (PHS), o 
Coquinha.

O debate foi dividido em 
seis blocos, teve a mediação 
do apresentador Samuel Ferro 
e participação dos jornalistas 
Duda Trevizani, da TV Preve, 
e Ricardo Santana, do Jornal 
da Cidade de Bauru. Bel e Co- 
quinha gastaram quase todo o 
tempo apresentando suas pro
postas de governo. Tipó pre
feriu atacar o governo de José

Antonio Marise (PSDB) e se 
mostrar como 'candidato dos 
pobres', em mais uma tentati
va de polarizar a eleição entre 
ricos e pobres.

De maneira geral, a edu
cação, a saúde e a geração de 
emprego dominaram as dis
cussões. Tipó voltou a falar 
que vai dar circular de graça 
nos horários de pico, mas não 
explicou como. Questionado 
pelo jornalista Ricardo Santa
na sobre o que faria com os 
moto-taxistas já que o horá
rio de pico é o de maior m o
vimento, Tipó não respondeu 
com clareza.

Tipó apresentou diversos 
documentos para mostrar que 
está em dia com a Justiça. Ao 
apresentar outros papéis, o can
didato Verde disse que aquilo 
era o resultado de seu trabalho 
de 20 anos como vereador.

Bel destacou que seu plano 
de governo prevê incentivo ao 
empreendedorismo na cida
de e que seu vice, Luiz Carlos 
Trecenti (DEM), é o seu trunfo

Tipó, Bel e Coquinha conversam com assessores no intervalo do debate que foi ao ar no sábado 20 pela TV Preve, de Bauru

para atrair mais empresas para 
Lençóis Paulista. Na área da 
educação, Bel teve de explicar 
os verdadeiros números da 
pasta, uma vez que Tipó tenta
va apresentar índices diferen
tes dos índices apresentados 
pelo governo Marise. Bel foi 
diretora de Educação nos dois 
mandatos de Marise.

O maior embate aconteceu 
quando Tipó questionou Bel so
bre a vinda da Etec (Centro Pau
la Souza) para Lençóis. Segundo 
Tipó, o site da entidade não in
clui o município entre as novas 
unidades para 2009. Bel garantiu 
que tem a palavra da coordena
dora do Instituto Paula Souza.

Diante da tentativa de clas
sificar Bel como candidata dos 
ricos, a tucana fez questão de 
não esconder sua origem e dis
se que é casada com João Car
los Lorenzetti e nora de Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o Tonico, 
ex-prefeito de Lençóis. Bel

lembrou Tipó que seu sogro 
o ajudou financeiramente em 
várias campanhas políticas.

Com um discurso tranqüilo, 
Coquinha pregou a contratação 
de mais profissionais para a área 
da saúde e cortes no orçamento. 
Disse ainda que registrou em 
cartório sua principal promessa 
de campanha, a geração de 600 
empregos em seis meses.

Ao final do programa, Tipó 
não queria falar com o Jornal O 
ECO, mas depois voltou atrás 
e declarou: "tenho certeza que 
meu desempenho foi positivo".

Bel disse que o vencedor do 
debate foi a população lençoen- 
se. "Eu acho que é baseado nessa 
experiência de vida que a popu
lação pode avaliar se eu e o Luiz 
Carlos somos os candidatos que 
entendem o povo e que ajudam 
o povo, porque nós somos parte 
desse povo e queremos lutar por 
ele", declarou. Coquinha não 
quis comentar o debate.

Ju stiça eleitoral recolh e jo rn al 
q u e d á susten tação p ara  T ip ó

A Justiça Eleitoral de Len
çóis Paulista determinou o re
colhimento da edição do jor
nal 'Correio Regional' do sába
do 20. O impresso dá susten
tação a Ailton Tipó Laurindo 
(PV), candidato a prefeito por 
Lençóis Paulista. A acusação é 
de que o periódico estava sen
do usado para fins eleitoreiros. 
A edição recolhida pela Justiça 
trazia apenas reportagens que 
favoreciam Tipó e atacavam a 
tucana Izabel Cristina Campa- 
nari Lorenzetti, a Bel, e a ad
ministração de José Antonio 
Marise (PSDB).

Segundo a chefe do Car
tório Eleitoral de Lençóis 
Paulista, Maria Carolina Dias 
Guirado, o conteúdo da edi
ção constitui uso abusivo do 
meio de comunicação. "No 
caso de uma eleição, se a gen
te pega uma publicação que 
é voltada para sustentar uma 
candidatura ou depreciar uma 
candidatura, ou ambos, está 
fugindo do seu caráter de co
municação e informação. O 
jornal não apresenta notícias 
variadas, apresenta conteúdo 
eleitoral específico. Só fala de 
eleição e você não encontra 
um anunciante. É uma im
pressão para a eleição", expli
ca. "A gente tem de um lado 
o candidato de oposição, o 
Tipó, e a Izabel, mas em me
didas desproporcionais, tanto 
em elogios quanto em depre
ciação", acrescenta.

A decisão de recolher o 
jornal veio depois de uma de-

núncia. A juíza eleitoral Ana 
Lúcia Aiello Garcia assinou 
mandado de busca e apreen
são. Ao todo, foram tirados de 
circulação cerca de 500 exem
plares. "A informação que nós 
tínhamos era de que a tiragem 
era de 900 a mil, mas isso eu 
não pude confirmar porque o 
jornal não informa", comen
tou Maria Carolina. O jornal 
não está impedido de circular.

Apenas a edição de sábado foi 
proibida. O crime é enquadra
do na lei da inelegibilidade, 
de maio de 1990, e prevê até a 
cassação do mandato do can
didato beneficiado pela publi
cação.

Segundo a chefe do Car
tório Eleitoral, a lei diz que 
deve ser suspenso o que causa 
o desequilíbrio. "Neste caso, 
foi feita a busca e apreensão

do jornal e notificação do 
representante. A partir disso 
será aberto uma investigação 
judicial eleitoral", informa 
Maria Carolina. "Nós estamos 
iniciando o processo. O que 
a gente pode adiantar é que 
o jornal já foi notificado, tem 
cinco dias para apresentar a 
defesa e a investigação corre 
em segredo. É um processo 
longo", finaliza.

CAMARA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

EDITAL -  CONVITE N° 001/2008 
PROCESSO ADMNISTRATIVO N°01 

(SOLICITAÇÃO DE REAPRESENTAÇÃO DE PROPOSTAS)

A CÂMARA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, objetivando dar publicidade ao 
ato, comunica que encontra-se aberto prazo para reapresentação de propostas 
para o Processo Licitatório n°.01/2008, Modalidade CARTA CONVItE sob 
n.° 001/2008 que visa a contratação de serviços de uso de software para conta
bilidade pública, gestão de pessoal (folha de pagamento) e patrimônio públi
co, por prazo determinado com atualização e atendimento técnico, à secretaria 
administrativa da Casa, nos serviços internos e disponibilizados à população 
em geral de caráter e interesse público, sendo a mesma regida pela Lei Fede
ral n.° 8.666/93 e suas alterações, tendo em vista a desclassificação da única 
proposta apresentada conforme decisão da Comissão de Licitação proferida no 
dia 08 de setembro de 2008. As propostas deverão ser apresentadas no dia 26 
de setembro de 2008 às 10h30min na Câmara Municipal localizada na Rua: 
Maria Conceição Castilho Bernardes, n.°400, Vila Cremer, neste município. 
Os fornecedores que tiverem interesse em participar da referida Licitação, po
derão retirar a respectiva Carta Convite junto a essa Câmara Municipal no ho
rário normal de expediente, bem como obter informações através do telefone 
n.° (14) 3846-1127, os quais deverão manifestar interesse com antecedência de 
até 24 (vinte e quatro) horas da apresentação das propostas.

Areiópolis, 22 de setembro de 2008

GRAZIELA FARIA
Presidente da Comissão de Licitação

EXTRAVIO

MARIA GORETTI MORELLI SILVERIO LENÇOIS PAULISTA ME,
CNPJ n° 05.381.014/0001-16 e IE n° 416.102.628.114, situada na Rua Quinze 
de Novembro n° 611- Vila Mamedina -  Lençóis Paulista/SP, COMUNICA 
O EXTRAVIO dos talões de notas fiscais da série MOD 1 do n° 000.001 
ao n° 000.100 e das notas fiscais venda a consumidor MOD 2 série D-1 de 
n° 000.001 ao n° 000.600 as série em uso, não se responsabilizando pelo uso 
indevido do mesmo.
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A  mudança, o desespero e a ética
Há um cheiro de mudan

ça no ar. Para a maioria dos 
lençoenses, isso representa 
algo novo e muito bom. Para 
a grande parte dos morado
res dessa querida cidade, esse 
cheiro de mudança traz de 
volta a expectativa de conse
guir uma nova oportunidade 
de emprego, renova a espe
rança de que as filas acabarão 
nos postos de saúde, reforça a 
vontade de aproveitar os mo
mentos de lazer junto com a 
família, gozando de absoluta 
qualidade de vida. Mas, infe
lizmente, e para alguns, quan
do a mudança é para melhor, 
e visa atender o povo que quer 
mais emprego, mais saúde, en
tre tantas coisas, choca aque
les que atualmente ocupam o 
Poder e dele não quer largar 
por nada neste mundo. O fim 
de um ciclo para aqueles que 
acreditavam na eternidade das 
oportunidades desperta as re
ações que estamos assistindo 
perplexos durante essa campa
nha eleitoral.

A história do jornal O 
ECO, brilhantemente escrita 
pelo seu fundador Alexandre 
Chitto, assiste hoje seu pior ca
pítulo. Isso, porque o seu pro
prietário e chefe da campanha 
da Bel Lorenzetti, Moisés Ro
cha, que sempre construiu sua 
carreira norteada pelo esforço 
e perseverança para vencer na 
vida, confundiu marketing po
lítico com notícia e nocauteou 
a imparcialidade nas páginas 
de seu jornal, abusando da 
credibilidade desse conceitu-

ado veículo conquistada ao 
longo de 70 anos de história.

Por gentileza, respondam 
o questionário a seguir:

1- Você acredita que o tra
tamento nas páginas do O 
ECO é exatamente igual para 
os candidatos nessa eleição?

2- Sendo assim, se existe 
imparcialidade, por que Moi
sés Rocha, que é dono do JOR
NAL O ECO, não oferece aos 
demais candidatos o mesmo 
espaço que está garantido para 
sua candidata Bel?

3- Se há equilíbrio e justiça 
em suas palavras, por que O 
JORNAL O ECO ataca o candi
dato TIPÓ descaradamente?

Percebeu? As respostas 
mostram a injustiça e com
provam que estamos às vés
peras do final de um ciclo. Se 
o bem, realmente prevalecer 
nessas eleições, torcemos para 
que a primeira providência di
vina seja que a imparcialidade 
volte a ocupar as páginas dos 
jornais lençoenses, embora 
alguns saiam absolutamente 
desacreditados desse processo 
eleitoral. O JORNAL O ECO, 
de propriedade de Moisés 
Rocha, em mais um dos seus 
momentos de devaneio, cha
mou um inocente de mentiro
so e irresponsável e, compro- 
vadamente, esse é um ato de 
desespero. Resta saber o mo
tivo de tal desespero. A justiça 
será feita, aliás, já está sendo 
feita, pois, aqui estamos, ma
nifestando o nosso direito de 
resposta concedido pela Justi
ça Eleitoral.

E D I T O R I A L

É preciso ficar claro!
Faltam 12 dias para as elei

ções municipais de 5 de outu
bro e o Jornal O ECO continua 
sendo o assunto principal. Ora 
em programas de rádio, ora em 
jornais que dão sustentação ao 
candidato Ailton Tipó Laurindo 
(PV). Isso sem contar ofensas 
que nossos funcionários e sócios 
são obrigados a escutar. Moisés 
Rocha que o diga. É preciso que 
fique claro que as eleições mu
nicipais de Lençóis Paulista são 
disputadas por três candidatos: 
Izabel Cristina Campanari Lo- 
renzetti (PSDB), a Bel, Luís Car
los Maciel (PHS), o Coquinha, e 
Tipó. O ECO não é candidato.

Mas, parece que o grupo de 
Tipó não entende assim. No úl
timo sábado, o jornal Opinião, 
de Lençóis Paulista, trouxe uma 
manchete de capa em que diz 
que O ECO é sustentado com di
nheiro público. A declaração teria 
sido feita pelo vereador Carlos Al
berto Martins (PSB) na sessão da 
última quarta-feira.

Segundo o jornal Opinião, O 
ECO só existe por conta da pu
blicação de editais da Prefeitura 
de Lençóis e de propagandas 
institucionais. Um fala, o outro 
publica, mas ninguém esclarece 
nada. A matéria não explica co
mo chegaram a estas conclusões. 
A idéia é jogar o leitor/eleitor 
contra O eCo .

Pois bem, o Jornal O ECO 
publica sim os editais da Prefei
tura de Lençóis, como também 
os da Prefeitura e Câmara de Ma- 
catuba. Em Lençóis e Macatuba, 
a licitação é por meio de pregão 
presencial. Ou seja, um leilão in
vertido. Quem oferecer o menor 
preço ganha a licitação e o direito 
de publicar os atos oficiais.

É bom lembrar que os outros 
jornais de Lençóis Paulista tam
bém publicam atos oficiais de 
autarquias e câmaras. O Jornal 
Opinião, por exemplo, ganhou 
a licitação e publica os atos ofi
cias da Câmara de Vereadores de 
Lençóis. Isso é negócio. As prefei
turas, câmaras, autarquias e em
presas precisam publicar editais, 
os jornais vendem espaço e isso é 
feito dentro da legalidade. Nada 
é escondido. A publicação de edi
tais é apenas uma parte do fatura-

mento do Jornal O ECO.
Quanto à publicação de 

anúncios institucionais, O ECO 
eventualmente publica. Mas, 
quando faz isso, o mesmo anún
cio sai em outros jornais de Len
çóis e até de Bauru. Isso também 
é negócio. Tudo feito com con
trato e com emissão de nota fis
cal. Tudo a preço de mercado. É 
só comprovar.

Os nossos anunciantes, par
ceiros de todos os momentos, 
sabem como a equipe comercial 
trabalha para buscar anúncios. 
Criar novos produtos. Orientar 
os clientes para que o retorno se
ja a contento é sempre uma regra 
neste jornal. Nenhum anúncio é 
imposto. Nenhum de nossos par
ceiros é obrigado a fazer anúncio 
em O ECO. Se temos uma car
teira de anunciantes é porque O 
ECO é um jornal sério, de credi
bilidade e que chega a oito muni
cípios da microrregião de Lençóis 
Paulista e atinge uma população 
de mais de 200 mil habitantes.

Além disso, temos os nossos 
assinantes. Leitores que gostam 
de receber o jornal três vezes por 
semana na sua casa. A campanha 
de assinaturas que está nas ruas é 
feita em parceria com a Serv Fone 
e a Vivo, maior empresa de tele
fonia móvel do Brasil, com mais 
de 40 milhões de clientes

Será que os nossos parceiros 
comerciais anunciariam em um 
jornal mantido por dinheiro pú
blico? Será que atrelariam a mar
ca de sua empresa a um jornal 
qualquer? É só checar os anun
ciantes de O ECO e conferir a 
idoneidade de nossos parceiros. 
Na reta final da campanha eleito
ral, qual jornal tem mais anúncio 
de candidatos? Será que os can
didatos a vereador da oposição 
acreditam que o jornal é pago 
com dinheiro público?

A equipe de O ECO se sentiu 
ofendida com a manchete do jor
nal Opinião, mas temos certeza 
de que nossos leitores, anuncian
tes e assinantes sabem que isto 
não é verdade. É mais uma men
tira em época de eleição.

Mas fica a pergunta: quem 
nos sustenta são nossos anun
ciantes e assinantes. E o jornal 
Opinião, quem sustenta?

P O V O

im p o s s ív e l
Durante sua passagem pe

lo Congresso de Saúde Men
tal, realizado na manhã de 
sábado em Lençóis Paulista, 
o diretor técnico do Departa
mento de Saúde do Estado de 
São Paulo, regional de Bauru, 
Carlos Alberto Macharelli, 
disse que a legislação atual 
não permite que o municí
pio retome o convênio com 
a Unesp de Botucatu, como o 
candidato Ailton Tipó Laurin- 
do (PV) tem prometido em 
seus programas de rádio.

NÃO PODE
Segundo Macharelli, todo 

o sistema de saúde está sendo 
reorganizado. "A tendência é a 
gente não fazer mais os convê
nios que existiam antes. A ten
dência é sim a gente tentar reor
ganizar o sistema, de maneira 
que o munícipe seja atendido 
em sua própria cidade, sem a 
necessidade do convênio", de
clarou o diretor regional.

EXEMPLO
Segundo Macharelli, Len

çóis é considerada uma refe
rência na área de saúde por
que não possui nenhum caso 
de dengue ou leishmaniose, 
entre outros problemas. "A 
gente enxerga isso porque a 
gente compara com outros 
municípios e Lençóis é sem
pre um exemplo que a gente 
cita em nossas reuniões", afir
mou o diretor que também é 
docente da faculdade de me
dicina de Botucatu.

AUDIÊNCIA
Quem apostava que a elei

ção deste ano não iria cair na 
boca do povo, se enganou. O 
assunto do final de semana foi 
o debate da TV Preve entre os 
candidatos a prefeito de Len
çóis Paulista. No final de sema
na anterior, o tema das conver
sas entre os lençoenses já havia 
sido a pesquisa eleitoral publi
cada pelo jornal O ECO.

FINAL
Nos bastidores dos estú

dios da TV Preve, o clima era 
tenso. A impressão é de que se 
tratava da final de uma Copa 
do Mundo. Quem mais torcia 
e se contorcia, quando Tipó fa
lava sobre os números da sua 
administração era o prefeito 
José Antonio Marise (PSDB).

DESCONHECIMENTO
Ao citar números referentes 

à administração de Marise, Ti- 
pó deixou claro todo seu des
conhecimento sobre os índi
ces atuais da prefeitura. O can
didato escorregou ao falar da 
verba da diretoria de Educação 
e foi corrigido por Bel. Em se
guida, cometeu mais uma gafe 
ao citar um trecho do relatório 
das reuniões do plano diretor 
da cidade como se fosse o pró
prio plano diretor.

ORGULHO
Provocada, Bel disse para 

Tipó que tem orgulho de ser 
casada com João Carlos Lo- 
renzetti e nora do ex-prefeito 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonico. Segundo Bel, seu so
gro já ajudou Tipó em várias 
campanhas políticas. O ve
reador Verde ouviu calado à 
resposta da tucana. Mas uma 
coisa Bel não disse, talvez por 
falta de tempo: que Tonico 
Lorenzetti foi padrinho de ca
samento de Tipó. Isso quando 
o Verde não cansava de fazer 
média com "usineiros".

PROVOCAÇÃO
Após o debate, em entre

vista para os jornalistas que 
faziam a cobertura do debate 
na TV Preve, Bel fez uma de
claração assustadora. A candi
data tucana afirmou que Tipó 
a chamava de mentirosa nos 
intervalos do programa ou 
quando a câmera mostrava o 
apresentador do debate.

JOGO SUJO
Entre os insultos que Tipó 

desferiu para tentar desestabi- 
lizar Bel durante o debate, o 
candidato verde desafiava a 
candidata apoiada por Marise 
a mostrar um papel. Segundo 
ela, o documento dizia que o 
Verde já havia respondido a 
diversos processos. Uma isca 
para que, em seguida, Tipó 
mostrasse todas as certidões 
favoráveis a ele. A informação 
foi confirmada pelo jornalista 
Ricardo Santana, que partici
pou do programa e da entre
vista com Bel após o debate.

NÚMEROS
Marise também fez ques

tão de esclarecer que não tem 
95 cargos de confiança na Pre
feitura de Lençóis. De acordo 
com Marise, são apenas 15.

PRECONCEITO
No horário gratuito de on

tem da coligação "Lençóis é 
tudo de bom", Marise rebateu 
o discurso de Tipó que duran
te o debate de sábado se refe
ria ao prefeito como caixa de 
banco com menosprezo. Para 
Marise, Tipó deixou transpa
recer um certo preconceito 
aos trabalhadores bancários.

DESPREPARO
Segundo Marise, Tipó tem 

uma visão limitada do orça
mento municipal e parece 
desconhecer que parte dos 
R$ 100 milhões deve ser apli
cada no SAAE, no Centro de 
Formação Profissional e nas 
despesas da Câmara, entre 
outros. "Temos R$ 3,50 por 
dia por habitante para pagar 
todas as suas despesas e man
ter posto de saúde e escolas 
funcionando", disse Marise 
no programa de rádio.

DESAFIO
Outra informação des

mentida pelo prefeito foi em 
relação a verba para asfaltar 
o bairro Júlio Ferrari. Marise 
desafiou Tipó a apresentar 
algum documento ou jornal 
que indique que o candidato 
verde ajudou na vinda dos R$ 
750 mil para o bairro.

SELEÇÃO
Já em seu programa po

lítico de ontem, Tipó sele
cionou os momentos em 
que ele não demonstrou 
nervosismo ou que não foi 
rebatido por seus concor
rentes para ilustrar seu de
sempenho no debate.

PROMESSAS
Classificado como a ze

bra dessa eleição durante o 
debate da TV Preve, o can
didato Luis Carlos Maciel 
(PHS), o Coquinha, não 
relutou em afirmar que ca
so vencesse a disputa pela 
prefeitura teria um almoço 
com o governador José Ser
ra (PSDB) logo no dia 6 de 
outubro. No intervalo entre 
os blocos, Coquinha reco
nheceu que é difícil fazer 
campanha com um partido 
pequeno como o seu, para 
em seguida fazer nova pro
messa. "Na próxima eleição 
vou estar com um partido 
maior", disse.
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"Ficou ótimo. Melhor 
impossível. A população 
macatubense merecia es
sa estrutura"

Wilma Bento da Silva, 
enfermeira chefe do PSF 

central em Macatuba

"Parabéns a adminis
tração por oferecer uma 
saúde digna para nossa 
população"
Érika Cristina Oliva Fantini,

fisioterapeuta do PSF

Na dúvida em quem votar para vereador? O dono de um bar em Borebi pode ajudar os seus clientes na 
decisão. Ele montou um mural com o santinho de todos os candidatos ao legislativo municipal, seja da 
oposição, seja da situação. E, é claro, também tem os santinhos dos candidatos a prefeito e vice.

"Estamos todos felizes 
com tantas novidades e 
falo em nome de todas 
os agentes. A amplia
ção ficou maravilhosa. 
Vamos trabalhar mais 
motivados"

Keli Regina Varasquim, 
agente comunitária de saúde

FRASE

"No caso de 
uma eleição, 
se a gente pega 
uma publicação 
que é voltada 
para sustentar 
uma candidatu
ra ou depreciar
uma candida
tura, ou ambos, 
está fugindo do 
seu caráter de 
comunicação e 
informação"

Maria Carolina Dias Guirado,
chefe do Cartório Eleitoral de 

Lençóis Paulista, sobre o recolhi
mento do jornal 'Correio Regio

nal', no sábado 20

P ARA PENSAR

"A nossa civilização 
é em grande parte 
responsável pelas 
nossas desgraças. Se
ríamos muito mais 
felizes se a abando
nássemos e retornás
semos às condições 
primitivas

Sigmund Freud

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jomaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A

Casa nova
Prefeitura de Macatuba entrega novas instalações do posto de saúde Dr, Marco 

Moretto e anuncia Telessaúde, serviço que vai facilitar diagnóstico a distância

Ká t i a  Sa r t o r i

Jornal O ECO

Uma cerimônia realizada 
na manhã do domingo 21 
marcou a inauguração do pos
to de Saúde Dr. Marco Moret
to, em Macatuba. O evento 
reuniu funcionários ligados 
à Saúde, secretários da admi
nistração municipal e autori
dades civis. O descerramento 
da placa foi feito pelos filhos 
do médico Marco Moretto -  
Silvana, José Carlos e Sara. O 
profissional prestou serviço 
na rede pública de Macatuba 
por vários anos.

O antigo prédio do posto 
de saúde Dr. Marco Moretto 
foi demolido e deu lugar a 
um centro de especialidades 
médicas, a um posto do PSF 
(Programa Saúde da Família) 
e um CEO (Centro de Espe
cialidades Odontológicas). 
A obra custou aproximada
mente R$ 1 milhão. Mais de 
90% dos recursos vieram do 
próprio município.

Em discurso emocionado, 
a secretária de Saúde, Rosa 
Suely Sartori Minetto, agrade
ceu aos presentes e também 
lembrou as políticas do pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) direcionadas à área. 
Coolidge não foi à cerimônia 
porque é candidato à reeleição 
e a lei eleitoral não permite. 
Depois, Sueli anunciou uma 
novidade: os atendimentos 
do posto de saúde e do CEO 
(Centro de Especialidades

Os filhos de Marco Moretto, Silvana, Sara e José Carlos descerraram a placa de inauguração

Odontológicas), que fica no 
mesmo complexo, terão apoio 
do Telessaúde -  convênio que, 
segundo Suely envolve os go
vernos federal e estadual, e 
deve aumentar os índices de 
resolutividade nos casos da 
rede pública.

Segundo Suely, o Teles- 
saúde consiste em empregar

tecnologia digital para auxi
liar no diagnóstico médico. 
Na prática, exames ambula- 
toriais que causam dúvida 
vão ser submetidos à análise 
de profissionais da capital, 
em um ambulatório de fica 
de plantão. Suely explica que 
no caso de uma lesão de pe
le, por exemplo, pode-se tirar

uma foto em alta resolução e 
encaminhá-la pela internet, 
sem necessidade de deslocar 
o paciente. O mesmo pode 
ser feito com exames de car- 
diologia e odontológicos, por 
exemplo. Uma equipe do Te
lessaúde vai estar em Macatu
ba hoje para apresentar mais 
detalhes do programa.

Coquinha quer ser o 
menino maluquinho

Ham nego, nem tudo 
que reluz é ouro! No final 
do debate deu Coquinha e 
acabou em pizza! É que o 
Duda Televizani mandou 
a Nódia comprar várias pi
zzas, que foram servidas ao 
pessoal junto com umas co- 
quinhas! O debate foi aca
lorado, mas foi refrescado 
com uma Coquinha! Teve 
uma pessoa de Lençóis que 
ligou perguntado se era o 
show do Ari Toledo. Ela o 
confundiu com o Coqui- 
nha! Piada de português! Ele 
disse que se for eleito no dia 
5, já no dia 6 estará serran
do um rango do governador 
Serra! E apresentou carta de 
renúncia sem ao menos ter 
assumido! Foi chamado de 
zebra! E disse que é o Meni
no Maluquinho do Ziraldo!

Eu queria ver o Coqui- 
nha de menino maluqui- 
nho com aquela panela na 
cabeça e entrando para pas
sear no circular gratuito do 
Tipóia! Lençóis vai ter tam
bém o fome zero, os ônibus 
do deMourão irão circular 
gratuito! Olha isso! Chama
ram a Bel, o Tipó e o Coqui- 
nha de poderosos! Então 
temos aí uns super heróis, 
uma liga da justiça em Len
çóis City. Tipó será o Be
souro Verde, a Bel a Mulher 
Maravilha e o Coquinha, a 
Coisa, todo empedrado!

E nos bastidores da TV 
Preve, aquela, a galera do 
Tipóia estava impossível na 
torcida pelo seu candidato. 
O Ardeli chegou a esmurrar 
o chão e quase caiu em ci
ma do Buraco do Tipóia! 
O emPalamede, o Herman, 
foi barrado. O pessoal o 
alertou dizendo que não 
era o horário do seriado da 
Família Adams! O Varise

estava nervoso e mascava 
chicletes sem parar. Eu pen
sei que o Álvaro Uribe iria 
partir pra cima da galera do 
Tipóia, pensando que eram 
as Farc tentando seqüestrar 
de novo a Bel, a Ingrid Bit
tencourt! Afinal eles esta
vam nas dependências da 
Rede Al Jazira!

Agunistão, terra das mu- 
las-sem-cabeça!

Nossa! Por falar em ter
rorismo, o Carlão Ozéda- 
muladen chamou o prefeito 
Enio Simão de Duartina de 
vagabundo! Depois se des
culpou dizendo que o Enio 
chamado de vagabundo era 
o Enio da Vila Sésamo! O 
Enio está com a Ruela doE- 
nio até agora!

E o funcionário da am
bulância também! Falou 
que se abusar ele prega um 
precatório na cara de al
guém! No desencontro de 
candidato no Santo Anto- 
nio, a Odete falou que em 
Santa Catarina está acaban
do com a farra do boi e aqui 
em Agudos irá terminar a 
farra da mula! Ahahahaha, 
é coice pra todos os lados!

E o Marcão dizendo na 
propaganda: "Fica aqui o 
meu beijo e do Pescoço!" 
Que não seja do Pescoço pra 
baixo, credo! Embargaram a 
obra de construção da ante
na da OI, então agora vai ser 
Tchau! Agudos não vai ter 
Banda Larga e sim Umban
da Larga! Aquela queimação 
de pólvora como sinal!

Vou furando! E Viva a 
Paulistinha! O Queridu 
cada vez mais Querido! 
Batata neles! Vou ao con
curso de Miss Lwarcel que 
escolherá a garota que será 
a Miss Celulose! E com a 
presença de Varises!

“LEBEN ALIMENTOS LTDA 
ME, torna público que solicitou 
junto a CETESB a Licença Prévia 
de Instalação para a atividade de 
Fabricação e Comércio Atacadis
ta e Varejista de Ração Alimentí
cia para cães, gatos e peixes, sito 
à Estrada SP 261 Km 1.416, Ane
xo I, Zona Rural, Macatuba/SP”



PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÃO - EXTRATO ALTERAÇÃO 1 CONTRATO 16-2008 (Originário TP 42-2007) 
FINALIDADE (da alteração): acrescer quantidade dentro do percentual permitido pela Lei 8.666/93 

CONTRATANTE: Município de Macatuba CONTRATADA: GRAFICA E EDITORA POSIGRAF 
S/A; OBJETO (contrato): contratação de empresa p/ fornec. parc. material didático pedagógico, c/forne- 

cimento de livros, assessoria, capacitação pedagógica e acesso a portal educacional VALOR (alteração): 
aumentar em R$ 7.451,15 FUND. LEGAL: art 65, § 1° da Lei 8.666/93. ASSINATURA: 19/09/08. 

Macatuba, 19 de setembro de 2.008 
COOLIDGE HERCOS JUNIOR -  Prefeito Municipal

SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDUSTRIA DO PAPEL CELULOSE E PASTA DE MADEIRA PARA PAPEL E PAPELAO DE LENÇÓIS PAULISTA E BAURU

EDITAL DE REGISTRO CHAPA
Pelo presente Edital, eu, Júlio Cezar Broquá, Coordenador 
Geral da Eleição, conforme artigo 25° dos Estatutos Sociais, 
faço público aos associados nos termos do Capítulo V, artigo 
24°, Parágrafo Único dos Estatutos desta Entidade, atendendo 
expediente da Secretaria Administrativa Eleitoral, que foi re
gistrada chapa única, requerida pelo Senhor Calil Nunes Ma
chado, como concorrente às eleições sindicais a que se refere 
o Aviso publicado no dia 06 de setembro de 2008, no Jornal

“O ECO”, página B6: Diretoria -  Efetivos: Silvio Domingues 
de Oliveira; Ramiro Francisco Lemes; Jânio Aparecido Góes; 
Calil Nunes Machado; Diretoria -  Suplentes: Israel Ferreira da 
Cruz; Irineu Ferreira de Souza; Maurício Lemes de Góes; José 
Aldo Siqueira; Conselho Fiscal -  Efetivos: Renato Aparecido 
de Oliveira; Israel Amorim Bezerra; Ismael Neves de Lara; 
Conselho Fiscal -  Suplentes; Ismael de Assis Carlos; José An- 
tonio Piccoli; Vitório Góes Maciel Filho; Delegados Represen
tantes junto a Federação -  Efetivos: Silvio Domingues de Oli

veira; José Antônio Piccoli; Delegados Representantes Junto 
a Federação -  Suplentes: Ismael de Assis Carlos; Calil Nunes 
Machado. Nos termos do Estatuto mencionado, artigo 34°, o 
prazo para impugnação de candidaturas é de 02 (dois) dias, a 
contar a partir do dia 23 de setembro de 2008, deste Aviso. 
Lençóis Paulista, 22 de setembro de 2008 

Júlio Cézar Broquá 
Coordenador Geral da Eleição 

Artigo 25° dos Estatutos Sociais

CÂMARA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS
D E M O N S T R A T I V O  D A S  D E S P E S A S  C O M  P E S S O A L  

(A r tig o  22 ; A r tig o  5 9 , § 1 ° ,in c iso s  I I  e I V  e § 2° d a  L e i  C o m p le m e n ta r  1 0 1 /0 0 )

M U N I C Í P I O  D E  A R E I O P O L I S  

P O D E R  L E G I S L A T I V O  M U N I C I P A L

2° Q U A D R I M E S T R E  D E  2 0 0 8  Valores expressos em R$

D E S P E S A S  C O M  P E S S O A L S E T E M B R O O U T U B R O N O V E M B R O D E Z E M B R O J A N E I R O F E V E R E I R O M A R Ç O A B R IL M A I O J U N H O J U L H O
M Ê S  R E F .:  

A G O S T O
T O T A IS :

Despesas com Pessoal Ativo 11.759,49 12.421,39 14.017,96 30.866,54 0,00 13.453,82 13.120,09 13.698,97 13.104,96 13.104,96 16.192,47 11.885,40 1 6 3 .6 2 6 ,0 5

Mão-de-Obra terceirizada 0 ,0 0

Encargos Sociais 3.042,06 3.008,62 3.008,62 7.966,81 0,00 3.249,91 3.177,37 3.182,47 3.182,47 3.182,47 3.182,47 3.354,40 3 9 .5 3 7 ,6 7

Inativos 0 ,0 0

Pensionistas 0 ,0 0

Salário Família 0 ,0 0

Sentenças Judiciais do período 0 ,0 0

Outras despesas com pessoal 0 ,0 0

S u b to ta l 1 4 .8 0 1 ,5 5 1 5 .4 3 0 ,0 1 1 7 .0 2 6 ,5 8 3 8 .8 3 3 ,3 5 0 ,0 0 1 6 .7 0 3 ,7 3 1 6 .2 9 7 ,4 6 1 6 .8 8 1 ,4 4 1 6 .2 8 7 ,4 3 1 6 .2 8 7 ,4 3 1 9 .3 7 4 ,9 4 1 5 .2 3 9 ,8 0 2 0 3 .1 6 3 ,7 2

(-) D E D U Ç Õ E S  (§ 1 °  d o  a r t . 19)

Indenização por demissão (inc. I) 0 ,0 0

Incentivos à demissão voluntária (inc.II) 0 ,0 0

Decisão Judicial compet.anterior (inc.lV) 0 ,0 0

Inativos e Pensionistas (inc.VI) 0 ,0 0

S u b to ta l 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0 0 ,0 0

T O T A L 1 4 .8 0 1 ,5 5 1 5 .4 3 0 ,0 1 1 7 .0 2 6 ,5 8 3 8 .8 3 3 ,3 5 0 ,0 0 1 6 .7 0 3 ,7 3 1 6 .2 9 7 ,4 6 1 6 .8 8 1 ,4 4 1 6 .2 8 7 ,4 3 1 6 .2 8 7 ,4 3 1 9 .3 7 4 ,9 4 1 5 .2 3 9 ,8 0 2 0 3 .1 6 3 ,7 2

Adriano Romualdo de Oliveira 
Presidente da Câmara Municipal

Claudio Aparecido Cavalheiro 
Contador - CRC SP 1SP171069/o-0

Graziela Faria
Responsável pelo Controle Interno

I -  COM PARATIVOS: Valores expressos em R$
EXERCÍCIO ANTERIO R 2° Q UADRIM ESTRE

Receita Corrente Líquida 12.202.080,98 14.036.256,11
R$ % R$ %

7 8
Despesas Totais com Pessoal 200.115,67 1,64 203.163,72 1,45

Lim ite P rudencial 95%  (par.ún .art.22 ) BBBÍÍB ÍÍB ÍÍB ÍÍ^ 800 .066 ,60 5,70

Lim ite L egal (art. 20) 732.124 ,86 6,00 842.175 ,37 6,00

E xcesso  a  R egu lariza r 0,00 0,00 0,00 0,00

RELATORIO DE GESTÃO FISCAL  
(Artigos 54 e 55 da LC 101/00)

m u n i c í p i o  d e  a r e i o p o l i s

PO DER LEG ISLATIVO M UNICIPAL  
2° QUADRIM ESTRE DE 2008

II -IN D IC A Ç A O  DAS M EDIDAS ADOTADAS OU A  ADO TAR (caso ultrapasse os limites acima):

III -  DEM ONSTRATIVOS:
Disponibilidades financ.em 31/12 R$

C aixa 0,00

B ancos — C /M ovim ento 0,00

B ancos — C /V inculadas 0,00

A p licações F inanceiras 0,00

Subtotal 0,00
(-) Deduções: m
V alo res  com prom issados a  p ag a r a té  31/12 0,00

Total das Disponibilidades: 0,00

Inscrição de Restos a Pagar: R$
P rocessados 0 ,00

N ão  P rocessados 0 ,00

Total da Inscrição: 0,00

PREFEITURA 
MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS 

PAULISTA
COMUNICADO

A Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista, COMUNICA a to
dos os interessados que estará re
alizando no dia 26 de setembro de 
2.008, às 19:30 horas no auditório 
da Diretoria de Educação, loca
lizada na rua Sete de Setembro, 
n° 711, AUDIÊNCIA PÚBLICA 
para discussão do Projeto de Lei 
do Orçamento 2009.

Lençóis Paulista, 16 de setembro 
de 2.008

Júlio Antônio Gonçalves 
Diretor de Finanças

Publicado no jornal O Eco, no dia 23 
de Setembro de 2008. Na página A6. 

Valor da publicação R$ 52,57.

11

i:
II

II

|,i

II

0

O  momesSto gsdOo
0$mpG®D’ © seu

MODELO ANO COR OPCIONAIS
C O R S A  S U P E R 1998 B R A N C A

C O R S A  W IN D 1996 C IN Z A

C O R S A  C LA S S IC 2003 A Z U L ----------□ -------------------
C O R S A  C LA S S IC  L IFE 2005 B R A N C A A L C O O L + A R

C O R S A  S U P E R 1997 V E R M E L H A

C H E Y  500  DL 1993 P R E TA

S -1 0  D E LU X E 1996 B R A N C A

A S T R A  S C O N F O R T 2005 B E G E

A S T R A  S E D A N 2003 A Z U L

A S T R A  S E D A N  E LE G A N C E 2005 C IN Z A A R  D IG IT A L + A R  BAG

Z A F IR A  C D 2003 P R E TA

O M E G A  S U P R E M A  G LS 1996 C IN Z A

A S T R A  H B E L E G A N C E  4 P 2005 PR ATA

K A D E T T  G L 1995 V E R M E L H A

G O L 1.0 2005 PR ATA

G O L R O LLIN G  S T O N E S 1995 B R A N C A

F O X 2004 P R E TO

MODELO ANO COR OPCIONAIS
LO G U S  CLI 1996 P R E TO □

G O L S P E C IA L 1999 A Z U L

R A N G E R 2000 B R A N C O

E S C O R T  GL 1.6 2000 PR ATA

E S C O R T  R S 16V 1998 PR ATA

PALIO  EL 1997 A Z U L

PALIO  E LX 2002 A Z U L C O M P L E T O -A R

S C E N IC 2003 A Z U L C O M P L E T O + A IR B A G

S C E N IC 1999 C IN Z A C O M P L E T A

C IV IC  LX 1998 PR ATA

1  A U D I A 3  1.6 2000 PR ATA

C G -1 50  TITAN 2005 A Z U L

C G -1 50  TITAN 2007 PR ATA

C B  500 2002 P R E TA

C G -1 50  TITA N  ES 2005 V E R D E

FAZEMOS TROCA COM TROCO - FINANCIAMOS CARROS ATE 100% E A PRIMEIRA PARCELA PARA 60 DIAS - CARROS ACIMA DO ANO 1993 FAZEMOS ATE 48 MESES - REFINANCIAMOS SEU PROPRIO VEICULO A PARTIR DO ANO 1994 - FINANCIAMOS KOMBI-VANS E CAMINHAO

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista



R OU B O

Mão armada
Polícia registra dois roubos no fim de semana em Macatuba; 

ontem, homem foi preso após confessar assaltos no Bocaiúva

Fernanda Benedetti

Da  Re d a ç ã o

Uma ação conjunta das 
polícias Civil e Militar de Ma
catuba terminou na prisão de 
C.A.L.P., de 24 anos. O rapaz 
é acusado de roubar dois es
tabelecimentos comercias no 
último final de semana. Em 
setembro, foram registrados 
seis roubos no município.

Segundo a Polícia Militar, 
na sexta-feira 19, uma loja de 
utilidades foi roubada no Jar
dim Bocaiúva, por volta das 
19h30. O rapaz chegou com 
uma blusa com capuz e um 
boné, armado com revólver e 
anunciou o assalto. Ele fugiu 
levando R$ 850, depois de 
trancar o funcionário da loja 
no banheiro.

O outro roubo aconteceu 
no domingo 21, numa sor- 
veteria do mesmo bairro. O 
rapaz teria entrado no estabe
lecimento e anunciado o as
salto. A exemplo do primeiro 
caso, trancou a funcionária da 
sorveteria dentro do banheiro 
antes de fugir com R$ 60.

Ainda no domingo, poli
ciais militares que faziam pa- 
trulhamento de rotina encon
traram o rapaz em atitude sus
peita. Ele chegou a ser revista
do, mas nada foi localizado.

Ontem pela manhã, a po
lícia recebeu uma denúncia 
anônima que apontava o rapaz 
como autor dos roubos e indi
cava o local onde ele estava.

Em operação conjunta, as 
polícias Civil e Militar se dirigi
ram ao endereço informado. O

Morador em Igaraçu, rapaz é preso por roubo em Macatuba

dono da residência deu permis
são para os policiais entrarem 
na casa e fazer a revista. Os poli
ciais encontraram as roupas que 
teriam sido usadas no roubo e 
uma bolsa que teria sido utili
zada para esconder o revólver, 
mas a arma não foi localizada. 
Na casa estava um rapaz de 26 
anos, que foi detido para prestar 
depoimento e depois liberado.

Segundo o delegado Mar
celo Bertoli Gimenes, o rapaz 
que foi preso é de Igaraçu do 
Tietê e confessou os crimes. 
Ele já esteve preso por roubo.

As vítimas foram chamadas 
para fazer o reconhecimento 
dos acusados. Um dos funcio
nários reconheceu o rapaz e as 
roupas. O outro reconheceu 
apenas a blusa.

Em depoimento, confessou 
o roubo e disse que se livrou da 
arma utilizada nos assaltas an
tes de passar pela vistoria poli
cial, no domingo 21. O revólver 
teria sido jogado numa praça, 
mas não foi encontrado poste
riormente. C.A.L.P. foi levado 
para a cadeia de Duartina. O 
outro envolvido foi liberado.

E BRONZE
O carateca lençoense Renan 

Wendel Zoccante trouxe duas 
medalhas do Festival de Artes 

Marciais de Bauru: ouro e 
bronze, realizado há 15 dias. 

Renan é atleta da academia 
Samurai. No sábado 27, o 

carateca tem novo desafio, no 
campeonato de São Carlos.

T R A N S I T O

PM registra dois 
atropelamentos 
em Lençóis

A Polícia Militar de 
Lençóis Paulista registrou 
dois atropelamentos na 
sexta-feira 19. O primeiro 
aconteceu às 14h30, no 
cruzamento da avenida 
25 de Janeiro com a rua 
Ignácio Anselmo. Segun
do o boletim de ocor
rência, um homem de 20 
anos estava atravessando 
a rua na faixa de pedes
tres quando foi atingido 
por um Corsa. Com o 
impacto, a vítima foi arre
messada na frente de uma 
Kombi. O homem foi le
vado ao pronto-socorro 
com ferimentos leves no 
joelho e na perna direita.

A segunda ocorrência 
foi por volta das 22h, na 
avenida Orígenes Lessa, 
na Cecap. Um motociclis
ta atropelou um homem 
de 76 anos. No boletim 
de ocorrência, o moto
rista afirma que a vítima 
entrou em sua frente, 
mas segundo uma teste
munha, o homem estava 
atravessando a rua, na 
faixa de pedestres, quan
do uma moto em alta 
velocidade não conseguiu 
desviar e se chocou contra 
ele. O motociclista teve 
ferimentos leves. A vítima 
foi encaminhada para a 
UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) do Hospital 
Nossa Senhora da Pieda
de com suspeita de trau
matismo craniano.

CARNE
Um homem foi deti

do pela Polícia Militar por 
tentar furtar uma peça de 
picanha. O crime aconte
ceu no sábado 20, num 
supermercado localizado 
no centro de Lençóis. O 
homem foi até o açougue 
do estabelecimento e pe
diu uma peça de picanha 
no valor de R$ 35. Ao ten
tar sair do local foi barrado 
pelo segurança. No do
mingo 21, um adolescente 
foi flagrado pela PM num 
galpão do Jardim Itama- 
raty. A suspeita é de que 
ele estava acompanhado 
de outro rapaz, furtando 
peças de alumínio. O ado
lescente diz que estava lá 
para consumir drogas.

i .  L J .  n

J O A O  M I G U E L  
25500  DEM/PMN

P A R A  V E R E A D O R  ' t  . ê  I H  * ^  ~ PARA V E R E A D O R

CARLÃO DO ROSA - TOTA
14014 PTB/PRB

Carlos

HUMILDADE
HONESTIDADE

DIGNIDADE
P O R  U M A  LE N Ç Ó IS  
C A D A  V E Z  M E L H O R

INCENTIVO FISCAL = +  EM PREGO 

PARCERIA PÚBLICO/PRIVADA = + SAÚDE

SESI LENÇÓIS^ I + aULTURA E LAZER

RESBEITO POR LENÇÓIS

JOSÉ SANTANA (DODO)
45100

PARA V E R E A D O Ryv

PSDB/PSC

A N D R É  Z A R A
25100

PARA V E R E A D O R

DEM/PMN

f Q G O

CICLISMO
Por causa do mau tem

po, o 7° Passeio Ciclístico 
do Dia da Árvore, previsto 
para o domingo 21, preci
sou ser adiado. A nova data 
é o domingo 28, às 7h30. 
São esperados mais de 200 
participantes no parque Pa- 
radão. As inscrições podem 
ser feitas na hora, com a 
doação de três litros de leite 
longa vida que serão rever
tidos para o Ambulatório 
de Saúde Mental e para a 
Diretoria de Assistência 
Social. Os 200 primeiros 
inscritos terão direito a ca
miseta. A trilha terá percur
so de aproximadamente 25 
quilômetros com saída do 
Parque Paradão, passando 
pela Estação Coronel Virgí
lio Rocha, Rio Lençóis, Es
paço Lazer e Tonicão.

c o p a  r e c o r d
Pela Copa Record de 

Futsal, três jogos marcaram 
mais uma rodada da com
petição no sábado 20, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. 
Na primeira partida, Avaré 
e Pardinho ficaram no em
pate em 3 a 3. No jogo de 
fundo, o Escritório Ventura, 
que defende Alfredo Gue-

des na copa, goleou a repre
sentação de Pratânia pelo 
placar de 4 a 1. Encerrando 
a rodada, a UME/Elétrica 
Pitoli foi surpreendida pela 
cidade de Barra Grande ao 
perder por 4 a 3.

FUTEBOL
A equipe de futebol 

masculino sub 17 da UME 
encara hoje, às 15h, no es
tádio municipal Archange- 
lo Brega, o Bregão, a equipe 
do Noroeste de Bauru. A 
comissão técnica noroesti- 
na estará avaliando alguns 
atletas de Lençóis para fa
zerem parte do elenco da 
equipe bauruense na Copa 
São Paulo de 2009. O jo
gador lençoense Jossone, 
que foi revelado nas esco- 
linhas da UME, já faz par
te da equipe de Bauru. A 
UME tem como técnico o 
ex-jogador do CAL (Clube 
Atlético Lençoense), Cláu
dio Abade.

m a r im b o n d o
A sétima rodada do se

gundo turno do Campeona
to de Futebol do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo), 
categoria Sênior B (atletas 
entre 29 e 42 anos) foi can
celada por causa da chuva.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou santista de coração, 
mesmo que outras 
torcidas tentem empurrar 
o Peixe para a segunda 
divisão". ROSALVO 
ABADE, aposentado

Projetos Residenciais e Comerciais 
Projeto para Corpo de Bombeiros 

Regularizações - Ampliações 
Acompanhamento de Obras 

Avaliações de Imóveis 
Paisagismo - Layouts 

Orçamentos em Geral

Ana Cláudia G. Varaschín
CREA: 5062575169 

Celular; (14) 9651-3369
Rua Anita Garibaldi, 738 
Centro - Lençóis Paulista 
anaclaudiagv@ig.com.br

A l e x a n d r e  Toda Raça
22777
www.alexandretodaraca22777.can.br

j  í

EDEMIRZINHO CONEGLIAN
25555

PARA V E R E A D O R

DEM/PMN

mailto:anaclaudiagv@ig.com.br
http://www.alexandretodaraca22777.can.br
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3264-3613 / 9741-3712

BARRIL DE CHOPP - 15lt

R$ 63,®°
TAMPAOE TOALHA DE MESA PARA LOCAÇAO _

R u . XV  d . N .» m b r. 06 ■  (1 4) 3263-01 70
Centro - Lenfóis Paulista I  centergra1@ lpnet.com .br

Bateu ou quebrou? buscamos para você!
^  Oficina especializada em moto trail, cross, jet ski e motor de popa. 
^  Preparação de motores e recuperação de chassi.
^  Equalização de motores de 2 e 4 cilindros.
^  Adjust box e diagnóstico.

motD
S fiw tNACIONAIS E 

IMPORTADAS
PEÇAS E SERVIÇOS 

Rua: Pedro N. Lorenzetti ,193 - Centro 
F.: 3264-10041 3263-2607 - Lençóis Paulista

I t .  . •M:..-.

,  JS -   ̂ » r . I I „ í : i ^ ^ 3 2 e 3 j í 4 - i : D ; e

e^lüláç^(:1^4^9772^;^350
-I -m : -. - I . ___<■ I -M: -. - I .

R. Pedro Natálío Lorenzetti, 836  - solo 4 - Centro - Lençóis Paulista

Auto Elétrica Rogério
Serviços Elétricos em G e ra llX  31^^^

Agora também com caminhão tanque
Limpeza de Fossas * ^ 7 ^ 1  
Caixa de Contenção
Tanques Industriais " 7
Lagoas ^  /  '

Rua Bartolomeu B. da Silva, 325 • Pq. São José • Lençóis Paulista
F. (14) 3263 4987/(14) 81313550

mailto:centergra1@lpnet.com.br

